

HÔPITAL

# Les réservistes offrent des masques à deux associations

Toulouse/ L'Union Nationale des Réservistes Formateurs du Service de Santé des Armées (UNaRéFSSA) a remis des masques à deux associations, « Hôpital Sourire » et « Oscar Angels », hier. Des masques ornés d'un sourire, ou de dessins, pour « dédramatiser » un objet qui vient de faire son apparition dans le quotidien des enfants. « Que cette chaîne de solidarité citoyenne et que notre affection de parents puisse redonner le sourire à ces petits patients très courageux », a espéré le Docteur Jean-Philippe Durrieu Du Faza, président de l'UNaRéFSSA, lors de la remise a eu lieu dans le hall jaune de l'hôpital des Enfants.

Un don important pour ces associations qui agissent auprès des patients les plus fragiles au sein des hôpitaux.



Un engagement peu connu L'UNaRéFSSA aura pour objectif l'information et l'organisation de formations au savoir-faire des

armées dans le domaine de la santé et du secours.

Dans le contexte inédit de crise sanitaire mondiale, l'Union a regroupé de très nombreux bénévoles, professionnels de santé ou non, dès le début de l'épidémie en France. Allant au bout de leur engagement, ces personnes ont activement participé à l'effort national et à la lutte contre le Covid-19. Au total, plus de 450 bénévoles se sont mis à disposition des autorités pour soutenir la logistique de crise ■